



OFICIO N° 0172  
INC.: intervención  
Sesión N° 35°

lrg/mcdf

VALPARAÍSO, 17 de junio de 2014

El Diputado señor IVÁN FLORES GARCÍA, ha requerido oficiar a Ud., con el objeto de remitirle copia de su intervención en la sesión de Sala celebrada el día de hoy, oportunidad en la que solicitó transmitir su agradecimiento y reconocimiento al señor Víctor Cubillos Godoy, saliente rector de la Universidad Austral de Chile.

Dios guarde a Ud.,

LUIS ROJAS GALLARDO  
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR VÍCTOR CUBILLOS GODOY, EX RECTOR DE LA UNIVERSIDAD  
AUSTRAL DE CHILE



## FELICITACIONES A DOCTOR ÓSCAR GALINDO POR SU ELECCIÓN COMO NUEVO RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE (Oficios)

El señor **FLORES**.- Señor Presidente, quiero felicitar al doctor Oscar Galindo por su triunfo en el proceso para elegir a un nuevo rector de la Universidad Austral de Chile.

Dicho plantel universitario, fundado hace 60 años, fue y sigue siendo el pivote cultural y tecnológico en la zona sur austral, primero, en ciencias del agro y ahora en salud, ingeniería, ciencias, humanidades y artes. O sea, es un verdadero referente no solo en la formación, sino que también en la educación integral para lograr mejores personas. El objetivo es lograr no solo profesionales, sino que también mejores seres humanos, que podrán devolver los conocimientos que han obtenido al resto de la comunidad sureña, nacional e internacional.

Aprovecho la oportunidad para reiterar mi preocupación, porque al ser dicho establecimiento estudiantil una universidad privada en lo estatutario, pero pública en su práctica, como lo demuestran miles de testimonios, se le pueda dar un trato financiero igual que el que ha venido teniendo y no menor al de las universidades públicas.

Deseo al doctor Galindo un buen y próspero gobierno universitario, para lo cual estaremos prestos a colaborar.

De la misma forma, aprovecho también esta ocasión para saludar a los valiosos candidatos perdedores, señores Juan Omar Cofré, Ernesto Zumelzu y al doctor Jorge Sommerhoff. Además de agradecer en nombre del sur de Chile y de mi región al rector saliente, doctor Víctor Cubillos Godoy, a quien deseo que siga aportando al país.

Asimismo, solicito que se envíe copia de mi intervención al rector saliente y al electo.

**COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA  
SESIÓN 35ª DE FECHA 17 DE JUNIO DE 2014.**

  
**JOHN SMOK KAZAZIAN**  
Abogado Oficial Mayor de Secretaría